



SIARAN PERS

Kepala BPK Perwakilan Provinsi Sulawesi Utara Memimpin *Entry Meeting* Pemeriksaan Pendahuluan Kinerja Bidang Pengembangan dan Pemasaran Destinasi Pariwisata pada Pemerintah Kabupaten Minahasa Utara, Kabupaten Kepulauan Talaud dan Kota Tomohon

Manado, 1 September 2021

Pada hari Rabu tanggal 1 September 2021, Pukul 10.00 WITA, Kepala BPK Perwakilan Provinsi Sulawesi Utara Bapak Karyadi, S.E., M.M., Ak. CA., CFrA., CSFA. memimpin *Entry Meeting* Pemeriksaan Pendahuluan Kinerja Bidang Pengembangan dan Pemasaran Destinasi Pariwisata pada Pemerintah Kabupaten Minahasa Utara, Kabupaten Kepulauan Talaud dan Kota Tomohon dan Instansi Terkait Lainnya. Kegiatan merupakan pemeriksaan Tematik Nasional yang saat ini sedang dilaksanakan BPK di seluruh wilayah Indonesia.

Kegiatan *Entry Meeting* Pemeriksaan Pendahuluan Kinerja Bidang Pengembangan dan Pemasaran Destinasi Pariwisata pada Pemerintah Kabupaten Minahasa Utara, Kabupaten Kepulauan Talaud dan Kota Tomohon dan Instansi Terkait Lainnya dihadiri oleh Bupati Minahasa Utara Bapak Joune Ganda, Walikota Tomohon Bapak Caroll Joram Azarias Senduk, Wakil Bupati Kepulauan Talaud Bapak Mukhtar Arunde Parapaga, Wakil Walikota Tomohon Bapak Wenny Lumentut serta jajaran pemerintah Kabupaten Minahasa Utara, Kabupaten Kepulauan Talaud dan Kota Tomohon khususnya yang membidangi kepariwisataan.

Kepala BPK Perwakilan Provinsi Sulawesi Utara dalam dalam sambutannya menyatakan bahwa Pemeriksaan Pendahuluan Kinerja Bidang Pengembangan dan Pemasaran Destinasi Pariwisata pada Pemerintah Kabupaten Minahasa Utara, Kabupaten Kepulauan Talaud dan Kota Tomohon dan Instansi Terkait Lainnya merupakan Jenis Pemeriksaan Kinerja dan telah melalui evaluasi dalam perencanaan pemeriksaan dan diharapkan akan menghasilkan Kesimpulan yang merupakan hasil dari pemeriksaan Pemeriksaan Kinerja. Diharapkan dengan pemeriksaan ini dapat mendorong pengelolaan pariwisata baik di Kabupaten Kepulauan Talaud, Kota Tomohon dan Kabupaten Minahasa Utara khususnya Likupang sebagai Daerah Wisata Super Prioritas.

Sementara itu dalam sambutannya Bapak Joune Ganda, Bapak Caroll Joram Azarias Senduk dan Bapak Mukhtar Arunde Parapaga menyatakan siap mendukung pelaksanaan Pemeriksaan Pendahuluan Kinerja Bidang Pengembangan dan Pemasaran Destinasi Pariwisata. Lebih lanjut Walikota Tomohon mengharapkan daerah wisata di wilayah Sulawesi Utara dapat menjadi Daerah Wisata Super Prioritas secara menyeluruh.